
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（平成３０年第４回 定例会） 

質 問 順 位 ２   ５ 番 議 員    久 保 山 義 明 

質問事項１ 空き家の利活用及び適正管理について 

質問の要旨 

全国的に空き家の増大に歯止めが効かない状況下で、平成25年調査時

点で全国の空き家率13.5％、空き家数850万戸という数字が今後爆発的

に増えていく。 

現在の基山町では、6,800世帯、空き家数を160戸とすると空き家率は

2.3％に過ぎないが、空き家予備軍というべき高齢者単身世帯の増加等

を鑑みた今後の方向性を問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 空き家等対策の基本理念は何か 

 

(２) 空き家の所有者等及び町の責務は何か  

 

(３) 空き家状況調査の現状について示せ 

 

(４) 利活用できる空き家の問題点、課題等について示せ  

 

(５) 移住体験住宅利用者の声として、空き家等の利活用

についてどのような要望等があるのか 

 

(６) 利活用できる空き家・空き地について、今後どのよ

うに取り組んでいくのか示せ 

 

町 長 

 

町 長 

 

町 長 

 

町 長 

 

町 長 

 

 

町 長 

 



一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（平成３０年第４回 定例会） 

質 問 順 位  ２   ５ 番 議 員    久 保 山 義 明 

質問事項２ 風しん予防対策とワクチン助成の継続について 

質問の要旨  

佐賀県内で４年ぶりに風しん患者が発生し、首都圏を中心に感染が懸

念されている状況の中、町としてどのような対策を行っていくのか。 

また、定期接種以外の年齢層に対してどのような周知を図り、抗体検

査やワクチン接種を始めとした予防対策を行うのかを問う。 

 

具体的な質問 

及び 

質問の相手  

(１) 現在実施している風しん予防接種助成事業の対象

者について示せ 

 

(２) 風しん予防接種助成事業で抗体検査が含まれない

のはなぜか 

 

(３) 町内で風しん患者の発生が確認された場合の対策

について示せ 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

質問事項３ 幼児教育・保育の無償化について 

質問の要旨 

来年10月から実施予定とされる幼保無償化について、現状と課題を問

う。 

 

具体的な質問 

及び 

質問の相手 

(１) 現時点で国から示されている通達内容を簡潔に示

せ 

 

(２) 幼児教育・保育の無償化となった場合の課題につい

て示せ 

 

(３) 保育人数の枠を含め、子ども・子育て支援計画との

整合性に不備が生じないのか 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 


